
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung der Gemeindevertretung Bobitz  

vom 11.07.2023 

 
Top 4 Informationen der Bürgermeisterin und Anfragen der Gemeindevertreter an 

die Bürgermeisterin 
 
Die Bürgermeisterin informiert über: 
 
• die Freigabe des Hallenfußbodens am 08.06.2023, Fertigstellung wird Ende August sein, 
• den Umzug der Containerschule mit Beginn am 17.07.2023, die Möbel, die nicht unterge-

bracht werden, werden im Gemeindehaus Beidendorf zwischengelagert, 
• die Schulkonferenz am 26.06.2023 mit Beschluss der Leitziele 
• die Fällung der Bäume vor der Schule für die Verlegung von Leitungen für die Fernwärme-

leitung, Ersatzpflanzungen werden erfolgen. 
 
Anfragen der Gemeindevertreter/-innen: 
 
Herr Karlisch spricht folgende Punkte an: 
•  das Fällen von 4 Birken vor dem Grundstück 166 in Rastorf auf der Grundstücksgrenze, un-

klar ist hier, wem die Bäume gehören. Frau Homann-Trieps antwortet darauf, dass dies an-
hand der Flurkarte abgeglichen werden muss.  

• Das Grundstück 166 in Rastorf wird weiter mit Schutt aufgeschüttet und angehoben, dafür 
liegt beim Bauamt Grevesmühlen keine Baugenehmigung vor. Frau Homann-Trieps beant-
wortet auch diese Anfrage, dass die Amtsverwaltung hierfür nicht zuständig ist.  

• Das Oberflächenwasser des Grundstückes 167 wird durch die Verdichtung in den öffentli-
chen Bereich eingeleitet, hier bittet er um Klärung. 

• Das Oberflächenwasser der verkauften Grundstücke 64 und 65 wird auch in den öffentli-
chen Bereich eingeleitet, hier muss eine Änderung vorgenommen werden. 

• Die Vermessungspunkte (Höhenpunkt) zwischen den Grundstücken 167 und 169 sind in ei-
nem schlechten Zustand. 

 
Herr Venohr fragt,  
• ob der Auftrag für die Löschwasserzisterne in Tressow bereits ausgelöst wurde. Herr Zim-

mer antwortet daraufhin, dass die dafür erforderlichen Tiefbauarbeiten noch fehlen, aber in 
Auftrag gegeben werden. 

• nach dem Grundstück (1/9) für einen möglichen Spielplatz in Alt Bobitz, hier ist die Einfahrt 
zum Gemeindegrundstück durch den Nachbarn bepflastert worden. Hier wurde das Amt be-
auftragt Kontakt aufzunehmen, ist dies erfolgt? Herr Zimmer wird sich hierzu erkundigen.  

 
 
 
 
 


